



## Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz se reúnen con diputados de Morena

Las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz sostuvieron un encuentro con el grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, cabe destacar que, aún no arranca la campaña para la elección de jueces, ministros y magistrados



La ministra Lenia Batres, manifestó que solo vinieron a platicar con los diputados de Morena y fue una reunión cerrada. Previo al inicio del proceso electoral y solo plantearon algunas inquietudes.

Además, Batres señaló que no son actos anticipados de campaña, de la misma forma, coincidió la ministra Yasmín Esquivel.+

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24 HORAS  
EL DIARIO SIN LÍMITES

26 - 02 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Por su parte, la ministra Loretta Ortiz, aseguró que vino a explicar la reforma judicial a los diputados de Morena, ya que lleva años impartiendo cátedra.

<https://24-horas.mx/principales/lenia-batres-yasmin-esquivel-y-loretta-ortiz-se-reunen-con-diputados-de-morena/>